

**Le Président de la Fondation La Source,  
la Direction générale, le corps médical  
et l'ensemble des collaborateurs  
de la Clinique de La Source**

font part de leur infinie tristesse suite au décès inattendu du

**Professeur Jean-Claude Givel**

Spéc. FMH en Chirurgie viscérale  
Médecin associé à la Clinique de La Source

Le Professeur Givel, décédé subitement et estimé de tous, a dédié une part majeure de son temps à diverses œuvres caritatives, culturelles et artistiques. Sa générosité, son enthousiasme, ses grandes compétences médicales, sa déontologie et son vif intérêt pour l'évolution de notre Institution nous laisseront un excellent souvenir. Nous ne pouvons qu'être fiers et reconnaissants de l'avoir eu à nos côtés.

A sa famille et à ses proches va notre plus profonde sympathie.